

Díaz-Canel ratifica unidad de revolucionarios cubanos (+Tuit)



La Habana, 16 jul (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, ratificó este 16 de julio, en La Habana, la unidad revolucionaria de Cuba ante la postura hostil de la administración de Donald Trump.

En su cuenta oficial de Twitter, el dignatario apoyó las palabras del canciller cubano, Bruno Rodríguez.

Ese es el funesto legado de tal administración. También se han ensañado contra [#Cuba](#). Pero continuaremos con dignidad nuestra marcha revolucionaria y emancipadora [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [#NoALaLeyHelmsBurton](#) <https://t.co/WJqrmSqD9c>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [16 de julio de 2019](#)

De esta manera, Díaz-Canel afirmó que la mayor isla de las Antillas continuará con dignidad la marcha revolucionaria y emancipadora iniciada el 10 de octubre de 1868, por Carlos Manuel de Céspedes y un grupo de patriotas, contra el régimen colonial español. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba